
ATA DE REUNIÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE DO IFSULDEMINAS
CAMPUS MUZAMBINHO

Aos dezessete  dias  do mês  de Dezembro de 2013,  na  unidade  CeCAES – Centro  de  Ciências
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, campus
Muzambinho,  reuniram-se  os  membros  do  Núcleo  Docente  Estruturante  –  NDE  do  curso  de
Educação Física, presidido pelo Prof. Mateus Camargo Pereira. O motivo da reunião foi a demanda
de assuntos para serem solucionados. A reunião contou com a presença do Prof. e Coordenador
Rafael Castro Kocian, Profª. e coordenadora Daniela Gomes Martins Bueno, Prof. Dênis Bueno da
Silva,  Profª.  Ieda  Mayumi  Sabino  Kawashita,  Prof.  Fabiano  Fernandes  da  Silva,  Prof.  Wagner
Zeferino de Freitas, Prof. Renato Aparecido de Souza e Profª. Elisângela Silva. Ao início da reunião
abriu-se uma discussão sobre as apresentações dos trabalhos de PCC – Prática como Componente
Curricular - e a importância de persistir nessa experiência nos próximos semestres.  Partindo do
assunto, a professora Daniela aponta a correção dos trabalhos, apresentando a falta de detalhes dos
instrumentos apresentados pelos alunos sendo que os mesmos receberam a regulamentação e as
informações necessárias. A professora Elisângela alerta sobre a falta de um plano de oficina para
avaliação evidenciando a proposta e o objetivo. O professor Rafael sugere que para os próximos
semestres seja avaliada a ideia de apresentações em grupo, pois acredita que os alunos conseguirão
apresentar  melhores  resultados.  Dando continuidade,  a  professora Daniela  questionou junto aos
docentes sobre a necessidade do PCC no próximo ano. Como resolução, ficou decidido que haverá
PCC integrado no 1º semestre de 2014, mas ocorrerá mudanças nos instrumentos e nas formas de
apresentações.  O  professor  Fabiano  sugere  que  nas  próximas  apresentações  os  alunos  sejam
orientados pelos docentes do curso.A professora Elisângela aproveita a oportunidade e informa aos
docentes  que  o  inicio  dos  projetos  elaborados  por  seus  estagiários  está  previsto  para  o  dia
06/02/2014. A seguir  os docentes discutem e comentam como foram suas aulas no decorrer do
semestre e quais medidas deverão ser tomadas a respeito dos alunos que ficaram de dependências. A
reunião iniciou-se às 8:47 horas e foi finalizada às 12:28 horas. Nada mais havendo a discutir, eu
Jaqueline Bueno Gonçalves lavrei a presente ata que segue assinada por todos. 


